
Bonjour,

suite à la communication de renseignements sur les besoins en eaux du projet INSPIRA, je tiens à 
vous faire savoir en tant qu'ancien salarié de Rhône -Poulenc que nous avions eu dans les années 
1970 des problèmes de consommation d'eau trop importantes ce qui nous avaient valu des 
consignes trés strictes d'économie d'eau. Bien sûr c'était au temps des sécheresses et il n'y avait pas 
encore le canal.

Mais les sécheresses peuvent se renouveler, surtout dans le cas de réchauffement inéluctable de la 
planète compte tenu des enjeux financiers que cela représentent pour les entreprises qui devraient 
diminuer leurs activités??? 

Je suis inquiét pour le futur d'autant que cette activité devrait voir les entreprises de PL affluer dans 
le secteur. La démonstration aujourd'hui de préférer la route aux rails en est l'illustration. La nappe 
qui alimente en eau risquerait d'en souffrir. Rappelons nous de l'année où il a fallu condamner 
certains puits, suite aux néglgeances de certains agriculteurs. Le passé doit nous servir de leçons.

J'espère que les futures réalisations tiendront compte des problèmes soulevés par la population.

Vous avez le futur entre vos mains.

Robert Buffat
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